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SECRETARIA: buenos días honorables concejales primer
llamado a lista ·honorables concejales, señor presidente
(5) hono~ables concejales.~sistieron al llamado a lista
sin haber quórum.

EL PRESIDENTE: sefiora secretaria -registre la
del· honorable concejal Cleomedes Bello, no
quorum decisorio ·hagamos el segundo llamadq
minutos.

presencia
habiendo

en 10

SECRETARIA: segundo llamado a lista honorables
coricej ales, señor presidente (6) honorables concejales
en ·el recinto ·no hay quorum decisorio.

EL PRESIDENTE: no habiendo quórum decisorio, por favor
hacer tercer llamado en 15 minutos.

SECRETARIA:
concejales,
asistieron
de c.i s c.r i.o ~

tercer .llamado a lista honorables
sefiorpresidente (15) honorables concejales
al llamado a lista. habiendo quórum

EL PRESIDENTE: habiendo quórum ·decisorio por favor
señora secretaria sírvase a leer el orden del día.

SECRETARIA: orden del día

1. Llamado a lista y verificación del quórum.

2. Consideración y aprobación del.orden del dia.

3. Designación de la comisión para la revisión del acta
de ·la ·presente sesión plenaria.

4. Himno de la ciudad de Bucaramanga.

5. Informe de gestión primer trimestre año 2014
secretaria administrativa Doctor Jaime Ordoñez Ordoñez.

6. Lectura de. comunicaciones.

7. Proposiciones y asuntos varios.

Leído el orden del día ·señor presidente.
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EL PRESIDENTE: . secretaria por favor registre la
presertciadel honorable concejal Diego Fran Ariza, leido
el orden del dia lo aprueban los honorables concejales.

SECRETARIA: ha··sido aprobado el orden del dia señor
p.re s i.derit.e .

EL PRESIDENTE: continúe señora secretaria.

SECRETARIA: tercero, de-signaciónde la comisión para la
revisión del acta de la presente sesión plenaria.

EL PRESIDENTE: se designa al concejal Diego Fran·Ariza
para que revise el acta de la sesión de hoy.

SECRETARIA: cuarto; himno de la·ciudad de Bucaramanga.

EL PRESIDENTE: c.ontinúesecretaria 'coneL orden del dia.

SECRETARIA: quinto, informe de gestión primer trimestre
año 2014 secretaria administrativa municipal Doctor
Jaime Ordoñez Ordoñez.

EL PRESIDENTE: ·la p.resLdericí.a le agradece al Doctor
Jaime Ordoñez la presencia y ~e concede la palabra para
que rinda el informe de gestión· del segundo trim.estre
del año 2014, de enero·a abril de 2014, y.también salúda
su equipo de trabajo que también hace presencia hoy,
tiehe la p~labra el doctor Jaim~ Ordoñez.

INTERVENCION DEL DOCTOR JAIME ORDoÑEz 9RDOÑEZ: muchas
gracias señor ptesidente, ~uy buenos dias al honorable
concejo .de Bucaramanga, honorables concejales, estamos
cumpliendo con la citación que nos ha correspondido en
el dia de hoy, para dar el inform~ de gestión para este
periodo correspondierite del año 2014 vamos a tratar 10
temas primero .el informe de gestión del sistema
integrado de gestión de calidad, el tema de inducción y
reinducción la evaluación de desempeño informe de
incentivos seguridad y salud y trabajo gestióh de
inventarios, programa de bienestar social gestión de
almacén, informes·de las PQR gestión de recursos fisicos
tratamos de incluir ahi los temas en el informe que
hicimos ustedes tuvieron más inquietudes informe de
gestión del sistema integrado de l~ calidad se hicieron
unas capacitaciones en te~as relacionados con este
punto 641 horas, hombre en este periodo se hizo un
seguimiento a indicadores de gestión caracterizaciones
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todos esos procesos 104 indicadores dónde estamos
cumpliendo con un 45 por ciento de 'estos procesos se
hizo , también actividad de formación de auditores-para
50 asistentes esto s~ hizo ~n, la ESAP y con una
Lnt.ensí.dad,de 40- horas se hizo un 'seguimiento a las
acciones correctivas y preventivas, acciones correctivas
35, acciones preventivas 8, mejoras continuas 33 y
producto no conforme 27" la otra actividad fue la
evaLuací.ón de satisfacción se hicieron mil seiscientas
31 encuestas que dio'un promedio de satisfacción del 92
por ciento, es muy grato para la administración este
gran porcentaje 'de aceptación y la última actividad a
destacar es la actualizació~ de los documentos del
sistema integrado de gestión y control se recibieron 316
solicitudes para mejoras de d~cumento 316 modificaciones
y/o actualizaciones de, 'sistema, el segundo tema _~s la
inducción y reinducción que fue en el momento anotado
por ustedes en el último informe; en este trimestre y
empezarido abril hicimos 9, 'lO se hicieron 4 edición es
ellO de febrero una el 11 de febrero 3 el 7 de abril y
una el 9 de abril, estas actividades, ,tercer tema la
evaluación del desempefiodcitosde carrera evaluados para
el peri6do enero y febrerO de 2013 se evaluaron 151, 45
asistenciales~ uno no se evalúo, del técnico 44 todos,
profesionales 57, 2 no se evaluaron y asesores se
evaluaron 2,'en el' cuarto punto 'informe de incentivos
se llevaron a cabo cuatro proyectos el primero control
historia de mantenimiento de vehiculos del municipio de
Bucaramanqa ese está parcialmente ejecutado, lo que se
pretende mejorar la gestión administrativa y del t.a'Lerrt o
humano presentado por Deisy Villezcas y Manuel Mogollón,
el ,segun~o pro~ecto es matriz de indicadores de
vigilancia epidemiológica de la SSA ejecutado por la
gestión ,de la salud pública por Blanca Inés Gómez,
Andrea Karina Flores y Jonathan Téllez, 'tercer proyecto
implementación ~el ,procedimiento operativo
estandarización suscritos en establecimientos de
expendio y transporte de alimentos, este ya fue
ejecutado para mejoramiento de la',gestión de la salud
pública y preseritado por José. Alfredo Jiménez, Néstor
Ballesteros, Y 'Wilson'Cor~ea Gómez, el cuarto punto en
aspectos, pensionales de la ,'alcaldia de Bucaramanga
ejecutados ya para mejorar la gestión de las finanzas
públicas del, municipio presentado por, Jairo Duatte
Camacho, Diana Lizet Figueroa, Zunilda Cuellas Cruzado,
y ~l ~uint6 proyecto de vigilancia y asistencia técnica
a 'las UPGD en el municipio de Bucaramanga ya ejecutado
para mejorar la gestión de la salud publica presentado
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por Blanca Inés Gómez, Henry Ortega Rueda, otro ternaque
también fue bastante tratado en el último informe fue la
seguridad y salud en 'eI trabajo anteriormente LLamada
salud ocupacional se llevaron a cabo actividades cornoen
el .COPASO para destacar. está la investigación de
accidentes laborales, seguimiento a inspecciones de
seguridad y apoyo actividades de planeación y prevención
en la brigada de emergencias se h.ící.eron test de cúper,
test de rufi, pruebas. de resistencia servicio de
emergencia médica, activación del sistema BAS, triage,
caso de atención de emergencia, evaluación de la escena
y sistema coma~do,· de incidentes, aspectos médicos
legales y bí.osequri dací dentrc :de la investigación de
accidentes que se hizo tuvimos 14 accidentes, para que
tengamos· en cuenta el tí.po de ví.ncuLac í.ón fueron cinco
de planta 9 contrato 1.4fueron el centro administrativo
uno en el colegio, uno·en el centro de zoonosis en el
sitio de accidente fue 10 dentro de la empresa y 4 fuera
d~ .la empresa, la parte del cuerpo afectada fueron 9
miembros inferiores, una de los miembros superiores, 3
la cabeza y uno en las manos, los días. que ocur.ri.eron
estos 14 accidentes fueron los días lunes 2, martes 5,
miércole~ 1, jueves 2~ viernes 4, se hicieron
inspecciones de seguridad 28 colegios que incluyó. a '
servidores públicos y administrativos se hicieron apoyo
las actividades ·de promoción y prevención se hicieron
jornada saludables factores psí.cosoc í aLe s y de riesgo
cardiovascular dentro de. 'esto se hicieron limpiezas
faciales, masajes cuello y 'espalda,·faja relajantes,
actividades sanquí.neo, prevención de riesgo
osteomuscular, trabajo en' equipo relaciones
interpersonales, prevención del riesgo cardiovascular
torna de tensión ·peso y talla control de tensión,
frecuencia cardiaca y frecuencia respiratoria, en el
sexto tema ~s la gestión de inventarios ahí se
realizaron y se programaron .12 actividades la primera la
aplicación para las tablas de retención documental, 64
expedientes más de 5000 folios se digitaron en archivo
documental 18,0 expedientes, 8942 f.olios bajas 61 bajas
362 incorporacion~s 20~9· traslados 10 paz y salvos 158
pantallazos par~ pago de cuenta en tesorería 104
comunicaciones ofí.ci.al.es' recibidas y enviadas, 40
proyectos de relaciones por bajas 249 grabac.iones
conceptos técnicos y registro~ fotográficos, 773
correos, oficiales recibidos y enviados cero papel y 28
r~s61ricioriesde baja, dentio del siguiente tema que es
un proyecto de bienestar social se programaron 17
actividades que.son la adq~isición de póliza de seguro,
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de vida en grupo cubrimiento para el servicio de
atención médica de emergencia AME la celebración del día
de la familia, vacaciones recreat i.vas, ingreso a los
parques recrear actividad vacacional, curso de arreglos
navideños, curso de decoración con bombas, medicina
clima laboral, preparación de prepensionados selección y
premiación del~'mejor em~leado según evaluación del
desernpeño selección',y premiación del mejor equipo de
trabajo, actividades de medicina preventiva y del
trabajo implementación del programa de prevención
riesgo visual, impl~mentación del' programa patológico
lumbar, programa,de prevención 'del riesgo cardiovascular
que incluye la vinculación a, un gimnasio fomento del
estilos de vida, y trabajo saludable, también
capaci.taciones se hizo'una certificación de competencias
laborales en una norma de servicio al cliente con la
participaci.án de' 36 ,funcionarios a cero costo por el
Sena, evaluación de actividad de 4 puntos, gestión de
almacén logros obtenidos se redujo a 36. 68% el consumo
de papel carta,",yel 29.43% el con~umo de papel oficiQ,
en la'administración munici.pal 232 empleados y obreros
han elegido sus beneficiario para el amparo de la póliza
de seguro 'de vida de grupo, caracterización del
procedimiento, y 'formato de acuerdo a los lineamientos
del sistema inte~ral d~ la gestión y la calidad, comité
de bajas, se recomienda dar de baja 82 procesos de
inspección, comité de ~eguros, para reclamar
indemnización por siniestros con sus respectivas
revisiones, informes de las PQR, aquí hay que destacar
que a raíz del último informe que tuvimos en el concejo
hernos 'mejorado extensiblemente y de las 321 quejas
presentadas 27 no tuvieron respuesta esto se presentaron
en las siguientes manera en la defensoría del espacio
público, una queja, despacho del alcalde 19 quejas,
direcci6n de tránsito de' 4O, Invisbu 10, metrolínea 1
oficina de valorización 8, oficina de sistemas las tic'
33, secretaria, administrativa 11, secretaría de
desarrollo social, 6,. secretaría educación 8 secretaría
de hacienda 38, secretaría' de infraestructura 51,
secretaria de planeación 29, secretaria de salud y
ambiente 37, secretaria del interior 29, según ya
detallando cada una de'las quejas fueron tres denuncí.as,
cada una de las cuales fuerori,22 den~ncias, 3 sin
respuesta, y 19 cerrado, 52,escríbale al alcalde, 2 sin
respuesta, 50 cerrado, 98 petición, 92 cerrado 6 sin
respuesta 4O quejas, 34 cerrados, 6 sin respuesta, 35
quejas anónimas 35 respuesta,' 12' reclamos, 12
respuestas, 62 solicitudes 52 respuestas, 10 sin
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respuesta para un total de 294 cerrado de la 321, y 27
no cerrado, podemos decir que no' hemos podido en la
dirección de tránsito específiéamente lograr qué podamos
dar respuesta a todos los, PQR ~s la dependencia qué más
se solicitudes sin respuestas' tí.ene se está trabajando
en ello debido a la',gran complejidad que tiene la
dirección de tránsito pero se está trabajando en eso, de
40" 22 cerraron y ,18 están pendientes de cerrarsen
defensoría del espacio público 'de una a una, el INVISBU
de 10, 2 no cerro, metrolínea de una que llegó una no
la cerró, oficina de valorización 'una nd berró de 8 las
demás dependencias las TICS la secretaria administrativa
la secretaria de desarrollo, la secretaría educación la
secretaría de 'hacienda, la secretaría de infraestructura
la de la planeación" todas las den~ncias, quejas en fin
que llegaron al igUal q~é la secretaria del interior se
les dio respuesia, la secretaria de salud y ambiente de
37 cinco'no se cerraron,~sta ,es la relación de las PQR
que tuvimos en estos primeros cuatro meses del afio, lo
qüe tiene que ver con 'el último ~ema que, la gestión de
recursos físicos se conformaron equipos de trabajo, qué
t.derie'quever con los vehículos de la administración que
funciones ingeniero, mercaderísta para mirar,' lo que
tiene que ver con los repuestos, diagnóstico, etc,
también hay dos' personas de apoyo en la planta f í.sí.ca
sigue o~erando un ingeniero~ un grupo de apoyo con dos
electricistasr plomero,' carpintero el personal de apoyo'
la secretaria administrativa y sum.í.ni.stro entregó los
artículos dé aseo cafetería en' cada uno de los
despachos, ahí, están' detalladas en el informe las
solicitudes que se han presentado en cada uno de los
temas de electricidad plomería~ mantenimiento,
carpintería, y soldadu'ra, hasta el mes de mayo en una
forma muy detallada seftoresconcejales, hemos terminado
el informe de gestión de la,secretaria administrativa en
este periodo.

EL PRESIDENTE:' ,tiene
Lucia Agredo Acevedo,
Jaime la intervención
efectuado durante este

la
no
que

afio.

'palabra la con'ce j ala Carmen
si n antes agradecerle al Dr
ha hecho sobre el informe

INTERVENCION DE LA HONORABLE,'CONCEJALA CARMEN LUCIA
AGREDO ACEVEDO: muy buenos días a mis compafierosgracias
sefior presidente, presidente,'es relacionado con el
informe, muchas cosas que hay que entrar a analizar a
la secretaria administrativa y sus funciones Y algo que
se está presentando aquí en el Concejo Dr. Ordofiezes el
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problema que hay con los parqueaderos del concejo,
quiero informarle que la s.emana pasada se presentó un
accidente aquí dentro del parqueadero, una cps, se
estrelló y estrello el carro del presidente, eso obedece
a que no hay ' un censo del número de vehículos que se
encuentran aquí dent.rodel parqueadero del concejo, creo
que 'sefiorpresidente' sería bueno yo sé que ese dato no
tiene hoy serí~ prudente de manera de que podamos
reorganizar y tener 'claridad, quienes tienen derecho, a
este parqueadero Una ~elación· detallada de todos los
vehículos, motos, nombres, placas que utilizan el
parqueadero de la administ-ración" ya no es un
parqueadero oficial sino un parqueadero público .hasta
b~setas he aquí el, parqueadero del concejo de la
alcaldía, entonces Sl es bueno sefior presidente, le
solicitaría a 10$ sefiores concejales y a raíz que
existe una citación para las nueve en el tribunal
solicitaría sefiorpresidente, que ,se aplazara o que se
suspendiera paia el día' de mafiana y que el sefior
seczetarí.oadministrativo; nos presentara esta relación
detallada número del vehículo, placa del vehículo, de
quién es cada uno, quien les dio el permiso motos, que
utilizan aquí'el parqueadero porqué se está invadiendo
inclusive la calle porque no 'hay parqueadero para los
concejal~s y secretarios d~ de$pacho, una relación bien
detallada para el día de manana solicitaría que se
suspendiera, y. qué carros están ahí parqueados hace N
años y ni sí.quí.era los han movido, por favor o más
detalLado porque si' no tenemos orden en la casa como
vamos a exigir orden a los parqueaderos de la ciudad y
sobre todo en temas como son el tema del parque
automotor y ahí','otra serie'de preguntas 'que también van
hacer los otros con.cejales .que requerimos con carácter
urgente y sobre todo el tema que en estos días, algunos
medios de comunicación manifestaron sobre las cps y es
bueno que nos,dé un informe detallado sobre ese tema que
han denunciado algunos ~edios de comunicación.

EL P~SIDENTE: hay una·proposiclon sobre la mesa que es
s~spender la sesión para el día de mafiana, y continuar
con el informe detallado tanto con el parque automotor,
lo ~piueb~n los honorables cioncejales?

SECRETARIA: es aprobada la ,Proposición señor presidente.

EL PRESIDENTE: siendo así continuemos con el orden del
día.
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EL PRESIDENTE:· continúe·señora secretaria

SECRETARIA: sexto punto lectura de comunicaciones.

SECRETARIA: no hay comunicaciones
presidente.

en .La mesa señor

EL PRESIDENTE: ¿Hay comunicaciones?

EL PRESIDENTE: continúe señora secretaria.

SECRETARIA:
varios.

séptimo pun t.o proposiciones y asuntos

EL PRESIDENTE: Hay proposiciones.

SECRETARIA: hay una· proposición
presentada por 11 concejales

señor Concejal,

EL PRESIDENTE: por favor de lectura.

SEC;RE'l'ARIA:proposición, es deber del honorable concejo
de Bucaramanga honrar a las personas o entidades que
vienen prestando el servicios a la comunidad
santandereana encaminados al engrandecimiento progreso.y
desarr6110 regional,.es un honor para nuestra ciudad que
el .Brigadier General Nelson Ramírez Suarez actual
comandante policía matropol.Ltana de Bucaramanga MEBUC,
oficial con 29· años de servicio de la institución
ocupando cargos, ·como la dirección de la escuela de
postgrado de La PONAL y la comandancia de la policía
del valle, fuese llamado a recibir acenso o imposición
de insignias al grado. de brigadier general conferido
directamente por el gobierno nacional, por lo
anteriormente expuesto presento ante los honorables
concej ales la proposí.cí.ón para exaltar y reconocer la
Labor del brigadier general Nelson Ramírez Suarez por
parte de la corporación del Concejo. Municipal del
Honorable Con~ejo de Bucaramanga, la presente
proposic~ones presentadas ·por los concejales Carmen
Lucia Agredo .Acevedo, Cleomedes Bello Villabona, Jhan·
Carlos Alvernia .Vergel, Cristian. Arguello, Diego Fran
Ariza, John Jairo. Claro .Arévalo, Carlos Arturo Moreno,
Cristian Niño Ruiz, Sandra Lucia Pachón, Wilson Ramírez
González, y Edgar Suarez Gutiérrez.
Ha sido leída la proposición.
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EL PRESIDENTE: leída la proposición,
aprueban ,los honorables concejales.

presentada la

SEC~TARIA: es aprobada la proposición señor presidente,
señor presidente hay otra proposición en la mesa de la,
secretaria.

EL PRESIDENTE: d~le lectura por favor.

SECRETARIA: Bucaramanga ,26 de,'junio de 2014, Dr. Edgar
Suare~ Gutiérrez presidente del C6ncejo del municipio de
Bucaramanga, estimado' señor presidente' y compañeros
coriceja Les .es de' qran Lmportancia, hacer seguimiento y
control a las obras que el municipio ha ejecutado y
considero que es la plaza del Kennedy Alberto Rueda una
obra Lmportante., qué tiene.muy poco de construida y el
día de. hoy prese~ta muchos defectos y falencias,
solicito se cite al secretario de gobierno al personero
municipal a 'la contr~loría municipal secretaría de'
infraestructura, 'defensoría regional del pueblo, con el
fin de hacer'control politico.y ec6nómico a esa hora y
responda el siguiente cuestionario:

1.De cuanto fue la inversión para la construcción de
e~ta obra y quien fue el interventor

2.en cuántas fases y durante cuánto tiempo se ejecutó
. la construcción. '

·3.qué estudios pievios se hicieron para la asignación
de los puestos y su distribución .económd ca y su
adecuación 'saní,tarias, .según la actividad

4.de dónde proviene el agua que se consume en la plaza
S.a la fecha de la estructura presenta la siguientes

falencia cañerías tapadas, malos olores, cajas
recolectora no a~tas, redes canaletas y bajantes de
lluvi~s tapadas, el·agua que tenemos no es apta para
el consumo los portones encuentran deterioradas no
hay .servicio sanitario,·' los niveles del piso
quedaron al contrario cuando llueve se inunda
filtracióride agua'en las redes electrónicas.

~.tiene derech6 o .hay programa el plan semilla según
declaraciones ,del secretario de gobierno en el
periodo del 9 de mayo del 2013, expedido en el
perí.ód í.co: .vanguardia atentamente .Carlos Arturo
Moreno Hernández.

EL 'PRESIDENTE: según la proposiclon presentada, tiene la
palabra la Dr. Carmen Lucia Agredo ·Acevedo.
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INTERVENCIÓN DE LA HONORABLE CONCEJAL CARMEN LUCIA
AGREDO ACEVEDO:· señor presidente yo quisiera pedirle el
fav~r al concejal Carlos Arturo que me permitiera
acompañarlo en esta proposic1.on porque realmente la·
situación de la. vendedora de la plaza del Kennedy es
grave, no es cualqui~r cosa lo de ~ue está pasando allá,
hay un pioblema ambiental, supremamente delicado yo
también estuve allá honorable concejal pero la verdad
es que es con urgencia ·esta situación y adicionalmente
honor~ble concejal y presidente se cite, a la secr~taria
de salud del municipio' por el problema dé contaminación
y las cañerias se encuentran totalmente tapadas y
averiadas es una obra nueva al secretario de
infraestructura al secretario de planeación, y al
administrador de la plaza, ,porque no pueden permitir que
se si~a ,utilizando que hayan reubicado estos vendedores
y estén en las condiciones, la dirección de tránsito de
Bucaramanga igualmente la dirección de tránsito
secretaria de salud y la administradora de la plaza
Kennedy, gracias; ,

EL PRESIDENTE: tiene la palabra el concejal Diego Fran
Ariza.

INTERVENCIÓN DEL. HONORABLE CONCEJAL DIEGO FRAN ARIZA:
señbr 'presidente al igual' que la honorable concejal
Carmen LUCIA a la cual mi colega también conocemos de la
problemática, quisiera doctora Katherine q~e me uniera a
esta proposici6n y si lo permite los ponentes, de esa
propos1.c1.onque est~n presentando en el dia de hoy
muchas gracias señor presidente.

EL PRESIDENTE: leida la, proposición presentada por el
concejal Carlos, Moreno" pidiendo que sea incluida la
concejal Carmen Lucia Agredo, y el concejal Diego Fran
Ariza, lo aprueban los honorables concejales, tiene la
p~lab~a el concejal Carlos Moreno.

INT;ERVENC+ÓN DEL' HONORAB~E CONCEJAL CARLOS ARTURO
MORENO: a ver esto es un problema grave la situación de
la plaza yo estuve el sábado en la mañana y no hay
servicio de baños está tapada la cañeria 'rebosado, eso
entonces. imaginese de una plaza con 16 meses, de
haberla inaugurado y'~sté en tan mal estado entonces si
necesita la atención de concejo, entonces yo quiero que
hoy, presidente se fije la fecha para cuando se cita al
señor secretario del interior y citar a los demás
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funcionarios que dijo la compañera Carmen Lucia y Diego
Fran para que s.e haga el debate nos expL'i quen porque en
estas condiciones y esta p~aza es nueva, esto que pase
en las plazas que tienen 30 40 años pero en la plaza del
Kennedy a menos de dos años de inaugurarla no puede
estar pasando esto ..

EL PRESIDENTE:' leída la proposición presentada la
aprueban.los honorables ~oncej~les.

SECRETARIA: es.aprobada la proposición señor presidente

EL .PRESIDENTE: secretaria,' la fecha se fija para el
próximo miércoles darle trámite a esta proposición 8 de
la mañana, haga de una vez los of~cios correspondientes
para .ser enviados, tien~ la palabra el honorable
concejal'Wilson Ramírez González.

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ
GONZALEZ: gracias. senor .president"e un saludo para la
mesa directiva para concejales'señor presidente para dos
cositas en el día de hoy en el gobierno' nacional ha
declarado el día del .servidor. público y seria que
hagam6s una exaltación'importante a todos los servídores
públicos que tiene el concejo de'Bucaramanga, alcaldía,
los entes territoriales y obviamente los honorables
concejales también que son servidores públicos entonces
señor presidente, hoyes el día del servidor público por
lo tanto es interesante e .importante que el concejo Q_e
la ciudad haga una exaltación a todos los servidores
públicos que tiene la administración municipal, yo creo
que esta el doctor Jaime Ordoñez y que así es el jefe de
personal prácticamente pudiese a~tuar corno jefe de
personal de la administración municipal, recordarle cual
es la fecha de hoy, para que se tengan en cuenta a los
servidores públicos del municipio de Bucaramanga, y. . .
segundo señor presidente, ya que el doctor Jaime Ordóñez
no se'ha ido tengo entendido que en hogares CREAD, se
llamaba anteriormente el parqueadero ahora va seguir
t.rabajando en la administración municipal muy bien ya no
hay candidato nada, Dr. Ordoñez usted les puede
manifestar al concejo de la ciudad que se lo que voy a
preguntar es ci~rto o no, dicen que en el antiguo
hogares 'CREAD que se tienen 20 parqueaderos qué bueno
que usted le. cuente al concejo de la ciudad, quienes
están haciendo .uso de esos 20 parqueaderos, que tiene
la alcaldía de Bucaiamanga en hog~res CREAD, o allá en
esa parte porque al final uno 've que estos parqueaderos
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están llenos de c~rros, pero resulta que allá hay 20 que
esos que cuadran aquí los podían llevar allá, pero no se
sabe qui.é n los está utilizando de parte' de la
administración " municipal, señor 'presidente entonces,
felicitaciones a todos ,lqs servidores póblicos del
municipio de Bucaramanga, del concejo de Bucaramanga y
qué el concejb saque un~ nota de estilo alguna cuestión
se premie a los mejores servidore~ póblicos que tienen
en la administración, municipal y el concejo de
Bucaramanga, muchas gracias señor presidente.

EL PRESIDENTE:, tiene la' palabra' la honorable con.cejal
Carmen Lucia Agredo.

INTERVENCIÓN DE LA HONORABLE CONCEJAL CARMEN LUCIA
AGREDO AVECEDO: si señor presidente, era para, el tema
que el concejal Wilson Ramírez ha manife~tado en el día
de hoy con rela~ión a los ~arqueaderos que el municipio
paqa allí en hogares· cread'tengo entendido que es pago
por convenio si quisiera saber y conocer la modalidad·
que, que es municipio está uti~izando para esos 20
parqueadero a quí.éries son asignados número de placa,
personal, nombre de la persona a la cual está 'asignado
y con qué objetivo se le asig~aron a estas 20 personas,
ignoramos esto por favor para que sea mañana ya por
derecho de petición puéde ser verbal o escrito por favor
para el día de'mañana.

SECRETARIA:
presidente.

se ha agotadq el orden del ida señor

EL PRESIDENTE: señora secretaria continóe con el orden
del día.

EL PRESIDENTE.: agotado el orden de~ día, mañana partido
de la selección Colombia 'se cita a las 8 de la mañana y
mucha suerte en los tribunales concejales.

Las anteriores in.tervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a la
fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.



El presidente";
EDGAR UTIERREZ

..

El secretario general,
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